

## **5d zu Besuch bei der Kleinen Zeitung**

Am 24. Jänner besuchte die 5d-Klasse im Rahmen einer Schulführung das Styria Media Center in Graz, wo sie spannende Einblicke in die Welt des Journalismus erhielt. Besonders interessant war die Auseinandersetzung mit der Geschichte und der Arbeitsweise der Kleinen Zeitung, die zu den bekanntesten Zeitungen Österreichs zählt.

Die Schüler:innen erfuhren unter anderem, dass die erste Ausgabe der Kleinen Zeitung bereits im Jahr 1904 erschien. Während der Führung wurden verschiedene Arbeitsbereiche wie die Redaktion und der Produktionsprozess vorgestellt. Dadurch konnten die Schüler:innen die Herausforderungen und die Faszination des Journalistenberufs hautnah erleben.

Die 5d zeigte sich beeindruckt von der modernen Arbeitsweise und der zentralen Rolle, die die Kleine Zeitung im medialen Alltag spielt. Der Besuch war eine wertvolle Gelegenheit, den Journalismus besser zu verstehen und die eigene Medienkompetenz zu stärken.

Prof. Allesch-Plaschzug, Prof. Cerncic-Menditti